



Muere el exgobernador Fidel Herrera

RAFAEL RAMÍREZ

La tarde de este viernes el diputado federal Javier Herrera Borunda informó sobre el fallecimiento de su padre, Fidel Herrera Beltrán, exgobernador de Veracruz, a los 76 años de edad.

“Mi padre entró en el sueño de la eternidad. Y vaya que será eterno”, escribió el diputado en la red social X.

De acuerdo con su publicación, Fidel Herrera Beltrán era un ejemplo de lucha y liderazgo. Además de ser un padre y esposo excepcional, de brillante perfil académico.

El senador Manuel Velasco externó su profunda tristeza al despedir a su gran amigo asegurando que durante su tiempo dentro de la política sirvió a México con pasión. Asimismo, extendió su apoyo al diputado Herrera Borunda y a su familia.

Herrera Beltrán gobernó Veracruz de 2004 a 2010. Fue senador, vicepresidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión y presidió la Comisión Especial para el seguimiento de la expropiación de ingenios azucareros.